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DADOS GERAIS 

Data: 20/06/2018 Local: AGEM Horário: 9h30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Maria Cláudia Pereira de Souza CDHU 

André Rogério de Santana PM Bertioga 

Carlos Alberto Soares de Souza PM Guarujá 

Márcia Marcondes Sodré de Paula PM Peruíbe 

Luiz Terra PM São Vicente 

Paula Andrea D. Carneiro 
SABESP – Secretaria de Estado de Saneamento 
e Recursos Hídricos 

Convidados:  

Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM/CONDESB 

Marcio Aurelio A. Quedinho AGEM 

Ricardo G. Hourneaux de Moura AGEM 

Sania C. D. Baptista AGEM 

Shirley Ap. Jacob AGEM/CONDESB 

Ângela Luppi Barbon CDHU 

Gabriela Salomão CDHU 

Maria Teresa Diniz CDHU 

Mariana Rudge CDHU 

Miriam Murakami Hiroto CDHU 

Mônica Rossi CDHU 

Rubens Ferreira CDHU 

Adriana Rachid Godinho Cohab Santos 

Fabio Luiz Barros Lopes Cohab Santos 

Bibiana Mastini Domingues da Silva EMPLASA 

Juliana Pereira Nascimento dos Santos PM Bertioga 

Ana Carolina Correia Rosa PM Cubatão 

Claudio dos Santos Silva PM Guarujá 

Jacqueline Benedito da Silva PM Mongaguá 

Rosana Aló Maluza Braga PM Santos 

Pauta divulgada em:  
13/06/2018 

Reunião iniciada às:  
10h00 

Término da Reunião às:  
11h35 

 

OBJETIVOS 

Item I – Continuidade dos trabalhos; 
Item II – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 

- Municípios: Itanhaém e Praia Grande; 

Ata de Reunião ordinária da Câmara Temática de Habitação N 005/2018 
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- Estado – Secretaria de Estado de Energia e Mineração 

- Justificativa de ausência: José Ricardo Amorim, da Secretaria de Estado de Energia 

e Mineração, Luiz Carlos Rachid, da PM de Bertioga  e Mara Sanches Figueiredo, 

da PM de Itanhaém; 

 Os trabalhos foram abertos foi feita pelo Diretor Técnico da Agem, Marcio Aurélio 

Quedinho, o qual agradeceu a presença de todos, apresentou o novo Diretor 

Executivo da AGEM; 

 As apresentações encontram-se guardadas junto ao arquivo da Secretaria 

Executiva do Condesb e foram tratados os seguintes aspectos: 

- Maria Claudia apresentou a pauta da reunião; 

- Atualização informações assentamentos precários BS; 

- Loteamentos irregulares: interesse social x interesse especifico; 

- Favelas e Loteamentos de interesse social; 

- Por tipologia e intervenção; 

- 1 assentamentos independentes ou setores de um mesmo assentamento? 

Loteamento irregular em Bertioga, Santos, favelas em Cubatão 

- Bibiana dará apoio a Carol de Cubatão nesse caso; 

- 2 Limite não inclui áreas contiguas; 

- 3 Polígono do conjunto habitacional sobrepõe o polígono da favela – fazer “hole”; 

- 4 Verificar desenho do polígono; 

- 5 mesmo número de processos verificar se serão tratados separadamente 

- Proposta preliminar- assentamentos precários – matriz para classificação 

assentamentos: complexidade x oportunidade; 

- Municipio por município dirimindo dúvidas quanto as regularizações; 

- Terra, de São Vicente - ser de responsabilidade do município as informações os 

dados de regularização fundiária; 

- Tereza - o projeto é da CDHU, o trabalho está sendo feito pelo município; 

- Maria Claudia -  passar a relação por município e conversarão com cada município; 

- Marcio pediu para passarem o material; 

- Claudia a relação é CDHU, Agem e Emplasa; 

- Marcio pediu para centralizar nele que transmitirá quando for de sistema Emplasa 

e conceituais CDHU; 

- Mariana - questões de preenchimento, problema de Mongaguá, inserir valor zero 

quando nao tiver previsão de percentual de remoção; 

- Com a assinatura do convênio Agem - Emplasa serão realizados treinamentos de 
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capacitação do sistema, provavelmente em agosto; 

- Bibiana - apresentou a versão atualizada do sistema de informações 

metropolitanas -  SIM; 

- Tutoriais, filtros, informações, conceitos, entre outros; 

- Terra lembrou da necessidade do cadastro único, dele se encaixar nesse projeto; 

- Marcia discussão de medidas futuramente 

- Maria Claudia matriz de classificação dos assentamentos precários necessidades e 

oportunidades territoriais e não territoriais; 

- Próximos passos: 

- 1 finalização dos ajustes de mapeamento e informações; 

- 2 validação/revisão do quadro de complexidade x oportunidade; 

- 3 preenchimento EHIS; 

- Próxima reuniao 16/08; 

- Tereza propôs da Agem treinar os municipios para usar o PGHIS e Marcio 

informou que já realizaram treinamento na CT TIC; 

- Carol informou sobre regularização - CRF certificado de regularização fundiária e 

evento de Sao Vicente, cujo convite está anexo a esta ata; 

- Terra desejou sucesso ao Ricardo Horneaux, novo Diretor Executivo da AGEM; 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 

 
 

Santos, 20 de junho de 2018. 
 
 
 

RAFAEL REDÓ 
Coordenador 

 
 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS  
Secretária 


